



PAN BUSCARÁ DIÁLOGO CON FUNCIONARIOS DE EU

*Tendrán como objetivo los
aranceles impuestos por
Trump tras la incapacidad
del gobierno de Morena*

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrarepública.mx

El Partido Acción Nacional (PAN) anunció que buscará diálogo con funcionarios del gobierno de Estados Unidos para abordar los aranceles impuestos por Donald Trump, después de que la presidenta Claudia Sheinbaum no haya podido resolver el tema.

Federico Döring Casar, diputado federal del PAN, criticó la incapacidad del gobierno de Morena para entender las relaciones internacionales y su falta de acción para combatir la delincuencia. "Es hora de que paguen un precio muy alto", dijo Döring, en referencia a los gobiernos estatales de Morena, como el de Sinaloa, que según él, tienen vínculos con el crimen organizado.

El diputado del PAN también recordó que López Obrador ha minimizado la

dignidad de México ante Estados Unidos y ha priorizado la relación con el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha, sobre la protección de los mexicanos en el exterior.

Raúl Torres Guerrero, diputado migrante del PAN, agregó que el gobierno de Morena ha sido reactivo y no preventivo en su enfoque hacia la migración y el comercio. "No existe una estrategia clara para abordar el fenómeno migratorio de manera humanitaria y sostenible", dijo.

El PAN considera que México no puede quedarse de brazos cruzados ante los aranceles de Trump y que se necesita un gobierno que defienda a sus empresarios, trabajadores y exportadores con firmeza y visión estratégica. ●

EL DATO

EL PAN considera que México no puede quedarse de brazos cruzados ante los aranceles impuestos por Estados Unidos y se requiere defender a los empresarios, trabajadores y exportadores mexicanos



Federico Döring Casar, diputado federal del partido Acción Nacional. **Especial**